のでここに紹介したい。れの建築の多様な「保存と再生」を試みているれの建築の多様な「保存と再生」を試みているれの建築の多様な「保存と再生」を試みている。

生計画を進めている。

におり、「新しい文との。

ないが、大学ととの。

ないが、大学とに、かつての「学生街」から再開発による「オースを変わるうとしており、「新しい文とする日大理工学部の歴史の中で駿河台地区に、かつての「学生街」から再開発による「オースに、かつての「学生街」から再開発による「オースに、かっての「学生街」から再開発による「オースを変わるうとしており、「新しい文との性を表しているのだが、大学とと、

は、かつての「学生街」から再開発による「オースを変わるうとしており、「新しい文との性を表しているのだが、大学とは、かつての「学生街」から再開発による「オースを表しているのだが、大学とに、かって、大学との、大学を表しているのだが、大学との、大学を表しているのだが、大学との、大学を表しているのだが、大学といる。

「おりまする。」

「おりまする」

「おりまする。」

「おりまする。」

「おりまする。」

「おりまする。

「おりまする」

「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする」

「おりまする」

「おりまする。 「おりまする」

「おりまする」

「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする」

「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする。」

「おりまする。 「おりまする。」

「おりまするる。」

「おりまするる。」

「おりまする。」

「おりまする。」

「おりまする。」

「まりまする。」

「まりまする。」

「おりまするる。」

「おり

在り方をもくろむものである。

本り方をもくろむものである。

これは大学院の「デザイン」授業の中で、「レスカス、シチュールポフ、コンドル、岡田信一のでででがら、歴史地区としての「駿河台で変い」という文明開化から関東大震災を挟んで変い」という文明開化から関東大震災を挟んで変い」という文明開化から関東大震災を挟んで変いった。

の建築は当時、思想信条に関係なく世界各国かとして建築家・武基雄氏の設計でなされた。こが国際都市としての復興を願ったプロジェクトついてである。この建築は、原爆被災後に長崎二つ目は、「長崎市公会堂」の保存再生問題に



日本大学理工学部建築学科 教授

今村雅樹

Masaki Imamura



受けて消滅の危機にさらされている。

ら寄せられた浄財にて建設されたもので、

三つ目は、「熊本県医師会館」の建替え計画で復興のシンボル的価値を訴え続けている。 じ)の保存利用を地元の建築・市民団体と長崎家による世田谷区民会館や日比谷公会堂等と同家につくられ、市民に愛され続けた建築(篤志

層建築を控える」という容積率活用のための常 三氏晩年の仕事とのこともあり、建築以上に 再生の切り口による試みを行なっている。最近 プロポーザルを行ない進めているものである。 よくある「既存立面だけ残してその後ろに超高 価値を「都市的」「建築的」「家具的」な保存と マであるが、それぞれの全く違う多様な建築的 スペクトする開かれたスペースを計画している。 のオリジナル椅子(めがね椅子)を再生し、レ では長大作氏が担当だったこともわかり、当時 「家具」への思い入れがある作品とのこと。ここ 究所で坂倉竹之助会長にお会いしたところ、準 まま保存、 た会館に変わろうとするため、建替えを前提の るが、新しい時代に向け医師会が県民に開かれ これら三つの活動は、全て保存と再生がテー 本来なら、 晩年の坂倉準三氏設計の事務所建築であ 内装改修となるところだが、坂倉研 なくなろうとする坂倉建築をその